

ARTIGA : Quitterie Delfour passe le flambeau après 25 ans à la tête de la marque

Communiqué d'Artiga :

ARTIGA... et une toute nouvelle aventure...

C'est avec fierté que Quitterie DELFOUR a porté haut et fort les couleurs d'ARTIGA pendant 25 ans !

En mars 1999, elle rachète à Mme Christiane Brocas, partant à la retraite, son entreprise de confection basée à Magescq ; Quitterie fait alors un pari audacieux.

Au même moment où les donneurs d'ordre vont chercher de la main d'œuvre sur des contrées lointaines, elle maintient les savoir-faire précieux de cet atelier de confection, et crée en suivant la marque ARTIGA et développe les articles textiles pour l'univers de la maison, connus et réputés pour leur identité rayée et colorée !

En mars 2004, l'entreprise s'agrandit pour les besoins de son développement et reste sur la commune de Magescq, avec une entente toujours maintenue avec ses élus, d'où une parfaite cohabitation « public -professionnel ».

Le développement se poursuit en participant à des salons professionnels à l'étranger (USA, Japon, Russie, Singapour...), les toiles et produits rayés font le tour du monde dans les différentes boutiques de détails multi-marques, tout en gardant son ancrage sur son territoire, en donnant des noms de villes et de villages de la région Nouvelle-Aquitaine.

Parallèlement, la 1^{ère} boutique Artiga Maison ouvre ses portes à Espelette en 2001 – village connu par ses piments rouges et reconnu par toute la gastronomie mondiale ; d'autres boutiques s'implantent à Bordeaux, Bayonne, Biarritz, St Jean de Luz, et ouvre aussi son magasin d'usine à Magescq– direct de l'entreprise de confection.

Pour compléter son réseau de distribution, Artiga met à disposition des clients un site professionnel – les produits partent au 4 coins du monde !

Et pour affirmer son savoir-faire français, ARTIGA obtient la certification Origine France Garantie et le label Sud Terre Textile.

Voilà une belle aventure entrepreneuriale au féminin, avec des femmes et des hommes engagés depuis de nombreuses années, et comme toutes les aventures doivent se poursuivre, c'est avec émotion et grand plaisir, que Quitterie Delfour, partant à son tour sur des nouveaux chemins, vous annonce « qu'elle a passé le flambeau ARTIGA à une toute jeune fratrie Victorine et Corentin WARO – déjà experts dans le textile ! »

Avec tout le succès et réussite que nous leur souhaitons, ARTIGA poursuit l'aventure du « savoir-faire » industriel et du design, et prend le bon vent avec ses toiles emblématiques !

Contact presse :

Quitterie DELFOUR – quitteriedelfour40@gmail.com

+33 6 12 91 65 55

Communiqué de la CCI des Landes

Une nouvelle page se tourne pour Artiga, fleuron du textile landais !

Après 25 ans à la tête d'**Artiga**, Quitterie Delfour, emblématique dirigeante de l'entreprise textile basée à Magescq, passe le flambeau à de jeunes entrepreneurs du secteur.

Depuis 1999, elle a su faire rayonner le savoir-faire landais à travers le monde en créant des collections aux rayures colorées, fidèles à l'identité du Sud-Ouest. Grâce à son engagement, Artiga est devenu un symbole de la fabrication française, certifié *Origine France Garantie* et labellisé *Sud Terre Textile*.

Un grand merci à Quitterie Delfour pour son parcours remarquable et bonne route à la nouvelle équipe qui prendra le relais avec les mêmes passion et ambition.